

# EL HERALDO DE ALAJUELA

OFICINAS: Casa frente a la  
Esquina Noroeste de la Iglesia.

SEMANARIO INDEPENDIENTE

SUSCRIPCIÓN MENSUAL  
25 CÉNTIMOS

DIRECTOR Y EDITOR: GONZALO SÁNCHEZ BONILLA  
ADMINISTRADOR: JUAN MEZA MURILLO

REDACTORES: { JOSÉ FERMÍN MEZA  
{ MIGUEL GONZÁLEZ SOTO

## SALUDO

Serenamente, acariciados por la brisa de una sinceridad sin pliegues—raras sinceridades en estos tiempos dorados en que hasta la conciencia entra en pública subasta—hace su presentación este HERALDO feliz en el escenario del periodismo costarricense y corresponde con íntimo placer

a la cortesía que sus colegas *La Prensa Libre*, *El Imparcial* y *La Información* han tenido la gentileza de brindarle.

Y con el respeto que se merecen todos los órganos de la prensa nacional, riega ante ellos las flores de un saludo reverente.

## NUESTRA BANDERA

Vamos lentamente guiando este bajel hacia un punto luminoso que en el horizonte podemos descubrir.

Es nuestro deber, hoy que plantamos esta tienda en el punzante sendero de la prensa, explicar al público la actitud de nuestro HERALDO y el rumbo que tomará en las futuras contiendas que habrán de agitar el pensamiento costarricense.

En cuanto a lo presente y lo futuro, es y será EL HERALDO DE ALAJUELA, un heraldo de sinceridad que no mojará jamás su pluma en la tinta abyecta que en tinteros de oro escan-

cion los pajes del servilismo, ni callará la verdad nunca porque no tiene como caja de caudales el vergonzoso pebetero que alimenta el cuerpo para degradar la majestad del alma.

EL HERALDO DE ALAJUELA será un vocero independiente, nacido al calor de un alajuelismo muy sincero, que dedicará toda la virilidad de sus fuerzas a la defensa de los grandes, de los sagrados intereses provinciales.

Los que encarrilamos este paladín marchamos airosos porque haremos ondear muy en alto la gloriosa bandera de nuestra querida alajuela.

## «El Heraldo de Alajuela»

SE PUBLICA CUATRO VECES AL MES

TODA LA CORRESPONDENCIA  
DEBE DIRIGIRSE AL APARTADO No. 5

La publicación de los trabajos no solicitados  
que se reciban, queda a juicio del Director

No se devuelven originales

Correspondencia Telegráfica: «HERALDO»  
ALAJUELA

### Sobre la Provincia en ciernes

Los habitantes de la floreciente y laboriosa Provincia de Alajuela no se hubieran visto enrolados en el movimiento político y disociador actual, a propósito del proyecto del Diputado Orlich, tendiente a la formación de la nueva Provincia que abarcaría los cantones de San Ramón, Palmares, Alfaro Ruiz, y San Carlos si, primeramente, la Comisión de Gobernación—integrada por los Diputados Lic. don Ernesto González Flores, don Francisco Mayorga Rivas y, Lic. don Rafael Lauro Calvo, que dieron su dictamen favorable al proyecto; luego la mayoría del Congreso que le dió fuerza de ley, y finalmente el Ejecutivo que lo sancionó, no le hubieran pasado por encima a la ley de 7 de junio de 1909 que dice en su inciso de 1° del Art. 2° «En adelante no se erigirá en Provincia ningún territorio que no

cuente por lo menos con 40000 habitantes»

A todas luces esas tres entidades a que nos hemos referido obran mal, no por ignorancia de seguro, sino por intereses políticos.

Pero es lo cierto que—consumado el hecho—ya no debemos llorar como las mujeres lo que nuestros *Padres de la Política* no supieron defender como patriotas concientes de la responsabilidad moral que pesa sobre ellos ante el país entero.

Sólo nos resta ahora trabajar con todas nuestras fuerzas para que el plebiscito, que se efectuará el 19 del mes que corre, sea el exponente de la solaridad provincial

Los partidarios fervorosos de la nueva Provincia ya están saboreando desde ahora el exquisito manjar del triunfo, porque creen que en el escrutinio no ha de tomarse en cuenta la mayoría parcial de cada Cantón, sino la mayoría total de los votantes en las cuatro secciones cantonales.

Nuestro criterio se resiste a creer que haya personas que tengan tan peregrino modo de pensar.

¿Como pueden imaginarse los señores ramonenses que un Cantón como Palmares—integrista hasta la médula—vaya a ser arrastrado a viva fuerza, en contra de sus legítimos e inalienables sentimientos, para formar parte de una comunidad que desechan?

El sentido común dice que semejante proceder iría en contra de la augusta voluntad de un pueblo.

Y nos resistimos a creer—repetimos—que hubiera tan sólo un diputado que dejara oír su voz desautorizada en el recinto del Soberano Congreso para defender una tesis a todas luces absurda.

El plebiscito lo ganaremos los partidarios de la integridad de nuestra próspera Provincia, porque contamos con un simpático Cantón que es el Puerto Arturo de los simpáticos alajuelenses.

¡Hosannas a Palmares, a sus dignísimos hijos y al entusiasta Director de la campaña pro-Alajuela Presb.º don Manuel B. Gómez!

## DE LOS CANTONES DE ALAJUELA

### GRECIA

JEFE POLÍTICO.

En días pasados salió de esta ciudad una comisión de vecinos para pedir al Sr. Presidente de la República la remoción del actual Jefe Político don Gabriel Villegas; pero siendo este señor Villegas un celoso funcionario y estrictamente cumplido en los de-

## ENRIQUE RIBA M.

SUCESOR DE DON JOSÉ FIGUEREDO

En esta tienda de primera clase hay gran surtido de géneros de fantasía, sombreros, calzado, materiales de zapatería y

SACOS VACIOS

TODO RECIBIDO DIRECTAMENTE  
DE LOS ESTADOS UNIDOS

ALAJUELA, COSTA RICA

## Fume Ud. Puros Nacionales

y se convencerá que son deliciosos  
- - por su aroma y buen gusto - -

De venta en todas las Cantinas, Pulperías y Taquillas

B. A. GONZALEZ & Co., SAN JOSÉ

## CUANDO COMPRE POLVOS ALBODERMA

observe que sean legítimos

Hay imitaciones del nombre, de su forma y empaque;  
pero nunca los igualan

MADAME RENÉE, LYON, FRANCE

**LA PREFERIDA**

— DE —

**Roberto Solórzano**SURTIDA CANTINA  
MAGNÍFICO BILLAR

Atiende órdenes de almuerzos y comidas

SERVICIO ESMERADO DE CENAS

**TOMÁS SALAZAR**

OFRECE EN SU

**Tienda del Mercado**toda clase de artículos de fantasía  
al más bajo precioVenta loca de cintas, encajes, bordados,  
pasamanerías y telas de todas clases

BARATILLO TODOS LOS DÍAS

**SASTRERÍA**

— DE —

**JUAN PIEDRA C.**RECIBE MENSUALMENTE  
FIGURINES AMERICANOSSE HACE CARGO DE TRAJES-SASTRE  
PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS  
COMO SOBRETODOS: CHAQUETAS,  
ETC.

PRECIOS MODICOS

**BARBERÍA**

ATENDIDA POR

**Ramón Alvarado**

Y

**Francisco González**

La mejor de Alajuela

Completa desinfección de los instrumentos  
antes y después de cada servicio

beres de su cargo, el Sr. Presidente no hizo caso a los solicitantes, captándose con esto las simpatías de casi todo Grecia que estima en lo que vale el señor Villegas, a quien felicitamos sinceramente por su triunfo.

ALCALDE.

Dejó de serlo don Francisco Barquero Ruiz y lo repone por reciente nombramiento de la Corte, don José Vicente Coto, activo empleado del ramo de justicia desde hace muchos años en la ciudad de Heredia.

ENFERMO.

De mucho cuidado fué trasladado al lado de su familia en Alajuela, nuestro amigo don Cirilo Meza. Hacemos votos por su pronta mejoría.

MERCADO.

Ya toca a su fin la terminación de este lujoso edificio. Será inaugurado con un gran baile el 6 de enero de 1917.

*Corresponsal***ATENAS**

VISITA FRATERNAL.

Inusitado entusiasmo reina entre el personal y sociedad ateniense con motivo de la visita de

fraternal cortesía que, tienen preparada para el día 11 del corriente a Grecia en donde según se nos cuenta, serán espléndidamente recibidos.

NUEVO PROFESIONAL.

Presentamos por este medio nuestro muy atento saludo al apreciado amigo don Augusto Jenkins, recién llegado de los Estados Unidos y portador después de lucidos exámenes, de su honroso título de Licenciado en Farmacia.

*Corresponsal***ALFARO RUÍZ**

Una brillante comisión de alajuelenses integrada por el Diputado Lic. don León Cortés, don Luis Ocampo, don León Fernández y don Aquiles Gamboa, nos visitó el domingo. El pueblo los recibió con delirante entusiasmo y fueron unánimemente aplaudidos. Otra Comisión ramonense a la cabeza de la cual iba don Nautilio Acosta, salió burlada porque el pueblo zarcereño, que no reniega de su madre Alajuela, no permitió a esa Comisión ramonense ni levantar tribuna pública en la plaza. Aquí nuestro pueblo es alajuelense genuino.

*Corresponsal***SECCIÓN MUNICIPAL****ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA**

Celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de Alajuela, a las siete de la noche del tres de Noviembre de mil novecientos dieciséis, con asistencia de los Regidores Lic. Alfaro, Presidente, Sibaja, Vargas, Lic. Cortés, Quesada y Carrillo.

ART. 1º.—Por falta accidental del Srío. de esta Corporación y para los efectos de autorizar la presente acta, se elige como Srío. ad-hoc al Regidor Lic. don Claudio Cortés.

ART. 2º.—Vista la convocatoria hecha por el Sr. Gobernador, a iniciativa de los Regidores Cortés y Quesada, para que este Ayuntamiento, en sesión extraordinaria, conozca y resuelva puntos importantes que se refieren a la actual contienda elec-

tionaria en la controversia sobre la pretendida desmembración de la Provincia de Alajuela, y haciendo uso de la palabra el Regidor Cortés, expuso en términos breves y explicativos las dificultades con que ha tropezado el Comité de Defensa de la Integridad Provincial para llevar a efecto, con la actividad y celo necesario, los trabajos en pro de la conservación de la grande y rica Provincia de Alajuela, y señala como única causa de tal dificultad la carencia de fondos, ya que los trabajos de toda causa idéntica demanda fuertes e imprescindibles gastos y concluye exortando al Municipio para que vote una suma a más de la que se sirvió votar, para llevar a término, con las cuotas

**ISMAEL J. VAZQUEZ**

ALAJUELA, COSTA RICA

**PLATERÍA :: RELOJERÍA**

— Y —

**ESTUDIO FOTOGRAFICO**Para los trabajos de platería finos  
cuenta con un oficial competente

Fotografías de 2, 3 y 4 colones

GRANDES REBAJAS POR DOCENAS

Mucha honradez y pronto despacho de las obras  
que se le encomienden**Gran Taller Dental**

José Fermín Meza :: J. Cirilo Meza

Catarina Meza

Andrés Meza y Juan Meza

**DENTISTAS**

DESPACHO: 25 varas al S de la Iglesia Parroquial

Todo trabajo que nuestra práctica nos permita  
ejecutar en la boca, lo hacemos sin dolor.Trabajos en oro, platino, porcelana, cemento y  
caucho, serán garantizados por 20 años.Clientes de lugares lejanos serán despachados con  
sus trabajos concluidos el mismo día que nos visiten.

particulares recogidas, la obra emprendida, y proponiendo que la Municipalidad, por medio de un recomendado al efecto, ejerza fiscalización sobre la inversión de los fondos, tan sólo para satisfacción completa del público. El Regidor Sr. Quesada hace propias las palabras del Sr. Cortés. Vargas se pronuncia en sentido favorable a la idea porque la considera como un deber sagrado e ineludible. El Regidor Sibaja reseña brevemente su participación anterior como munícipe en favor de la confraternización de los demás cantones de esta Provincia con el central y apoya con toda su voluntad la idea expuesta por Cortés, pero no cree necesario la fiscalización estando la inversión de fondos en manos tan honorables como las de los miembros de la Junta Provincial. El Sr. Regidor Presidente explica su actitud al parecer pasiva en el presente conflicto, pero que en realidad lo único que existe en cuanto a él, es que si como alajuelense nato, siempre está y estará al lado de cuanto atañe al bien de Alajuela, su reciente enfermedad, de todos conocida, le impide montar a caballo para los efectos de propaganda y el hecho de haber vivido en San Ramón y ser parte de los miembros de su hogar de aquella ciudad, no puede ni debe expresarse con acritud de aquellas gentes, pero su voluntad, su deseo y su conciencia en la lucha está con Alajuela y por eso sus esfuerzos están puestos al servicio de la conservación de esta provincia; apoya ardorosamente la idea y pide al señor Cortés formule la moción del caso. El Lic. Cortés lee un memorial firmado por un número considerable de ciudadanos pidiendo el apoyo municipal en el mismo sentido y concluye formulando la siguiente moción: votar de fondos comunes del

centro, la suma hasta de un mil quinientos colones que serán retirados por el Comité de Defensa de la Integridad de la Provincia, en la forma como lo sea preciso para los trabajos eleccionarios emprendidos, y que agregados a la suma antes votada por este Municipio, hace un total de dos mil colones. Sometida a votación fué aprobada por unanimidad de votos, quedando definitivamente aprobada esta acta.—Terminó la sesión a las ocho y quince minutos de la noche.

(f.) JUAN ALFARO V.

(f.) CLAUDIO CORTEZ

**Plato de la semana**

Así como suena

En una PRENSA de tantas o de tontas—como suena—se trata de algo social que va a verse en Alajuela Von Delmar dice llamarse el alemán de aquel tema y apesar de los pesares debe haber nacido en esta, por el lenguaje y demás credenciales que presenta.

Y tan lo juzgo de aquí que conozco su *presencia* es negro de nacimiento y blanco de la pechera.

Dice entre cosas decididas por no decir más tonteras que todos los artesanos que tengan buena presencia tienen derecho a asistir al Baile de Nochebuena;

pero los malos y tontos van a quedarse de fuera. Lo siento por Ña Damiana y el hijo de Ña Carmela y la tonta de mi casa y el que estos versos escribe que es nato de la cabeza, pero que escribe verdades así le pese a cualquiera.

Agrega que el Comité entre varias cosas piensa pasar una invitación a los *extraños de afuera* ...!Pero viejo, eso es más viejo que las mismisimas viejas: ¡dejáte de chuscanadas pues si no, lo vas a ver, que pondré a cuarto las peras.

Por otra parte nos dice con genial delicadeza, que él cree, por fuertes razones o cuando menos lo espera, que acepten la invitación los de adentro y de por fuera con tal que no tengan vicios y sean honrados de veras.

(Hasta yo que soy chiquillo y que no tengo vergüenza iría al baile si me invitan los de adentro y los de afuera)

Mas voy a darte un consejo que a todos nos interesa *ocupáte* de otras cosas y no fregués la paciencia: Yo me voy pa San Ramón y vos te vas para Heredia, y echale caña al ingenio y después pasá la cuenta!

GUMIEL

## «EL GLOBO», DE ANTONIO ROSICH

### ZAPATERÍA

Cualquier estilo de zapatos que usted busque lo encontrará en esta casa.

### TIENDA DE NOVEDADES

El mejor surtido en toda clase de telas  
Especialidad en géneros de fantasía  
Precios, los más bajos en plaza  
ALAJUELA, COSTA RICA

### CANTINA

Gran surtido de confites, cajas de fantasía, vinos, licores y conservas.  
Salón elegante para familias

## Sección de Enseñanza

**Reunión de Directores.** La prensa de la Capital ha dado cuenta de las reuniones de Directores de Escuela efectuadas en San José, por disposición del Sr. Subsecretario de Instrucción Pública.

Se ha tratado en esas conferencias de la promoción de alumnos a los grados inmediatos superiores, y sobre todo, de aquellos escolares que recibirán el certificado de conclusión de estudios primarios, es decir, de aquellos que—en la mayoría de los casos—seguirán en las labores de los Colegios de Segunda Enseñanza.

Mucho se ha dicho de ciertos maestros que tienen pocos escrúpulos en pasar un alumno de un grado al inmediato superior, sin tener la debida preparación. Influye en esos maestros algunas veces—la circunstancia que el alumno es familiar de un su jefe en la enseñanza; otras, que es pariente cercano de uno de sus compañeros de labores; que tiene nexos el niño también familiares—con personas importantes y de cierta autoridad en el lugar; casi siempre, por *quitar-selo de encima*, es decir, porque no tiene el maestro la paciencia suficiente para soportar las fogosidades y molestias que le causan los niños perezosos y malcriados.

## GABINETE DENTAL

ATENDIDO POR

Eloy y Enrique Rodríguez

Incorporados en la Facultad Dental de Costa Rica

EXTRACCIONES SIN DOLOR

- TRABAJO GARANTIZADO -

## DESEA UD. TOMAR UN BUEN REFRESCO?

Exija que le sirvan de los que fabrica la famosa

Refresquería de Manuel Quesada h.

Son elaborados con ingredientes frescos, finos, puros, con el mayor aseo y esmero

¡Pruébelos y su gusto quedará satisfecho!

Esta fábrica está provista de los mejores aparatos modernos y está a la altura de las de su género en el país

## TOMAS FERNANDEZ

CALLE DE LA MARAVILLA

TAQUILLA Y PULPERIA

Especialidad en la compra y venta al por mayor y detal de artículos de primera necesidad

Por estas y muchas causas más es por lo que han tenido lugar las conferencias de Directores en San José. Así nos lo imaginamos.

Nosotros creemos que comete una grave falta el maestro que —a tontas y a locas— pasa un niño de un grado a otro sin la requerida preparación. Porque, indudablemente, el perjudicado tiene que ser el mismo niño.

Si para todos los actos del Personal Docente de un país se requiere mucha honradez, para este que nos ocupa se necesita un tanto más.

De aquí que seamos de la opinión de que los Directores e Inspectores de Escuelas debieran —en cada sección— un concienzudo exámen de los conocimientos de los escolares.

Y vamos más allá todavía.

En aquellas cabeceras de Provincia que existan planteles de Segunda Enseñanza, debieran tomar parte, en el tribunal examinador para los niños de los quin-

tos grados, los profesores que tienen a su cargo las asignaturas más importantes de un Liceo, como son las de Castellano y Matemáticas.

Refiriéndonos concretamente al Distrito Central de Alajuela, debemos decir que muchos de los profesores del Instituto se quejan de la mala preparación que aportan algunos alumnos de las escuelas al primer año de ese plantel. Se nota en ellos muy mala letra, peor ortografía y ha habido casos en que el profesor de matemáticas se ha quedado estupefacto al encontrarse con niños

que titubean al escribir o al leer cantidades.

Y como resultado de esa mala preparación, dichos alumnos —por lo general— pierden el curso una y hasta dos veces, cuando no dejan las aulas del Instituto por el aburrimiento que se apodera de ellos al no comprender lo que se les enseña.

Así es que la serie de conferencias que han celebrado los Directores de Escuela serán —no lo dudamos de positiva importancia para las labores docentes del año venidero.

Marcos Froment

**Consideraremos como suscritores de este periódico, a las personas que no nos devuelvan el primer número que les ha sido enviado.**

## CALVO F. HERMANOS

Oficina de Comisiones «LA ACTIVIDAD»

Retiro y cambio de giros del Gobierno, consignaciones de dinero y mercaderías.—Representación de casas nacionales y extranjeras. Compra de hule, cueros pieles y granos, a los mejores precios del país.—Suscripciones a periódicos y revistas de Centro América y del exterior.— Ordenes de Imprenta - Jardinería - Cigarrería Ebanistería y asuntos judiciales.— Rotulaciones - Circulaciones Pedidos - Pagos - Cobros y todo lo concerniente al ramo de comisiones, con mucha actividad, mucho esmero, mucha economía y honradez a toda prueba.

TELEF. No. 8 - TELEG «CALVOFER» - APART. No. 18  
ALAJUELA, COSTA RICA

## Calvo, Montenegro y Cía.

Establecimiento de abarrotes, Pulpería, Ferreteria, Cristalería, Vinatería y Licores del país

Surtido completo de Librería, Papelería, Cigarrería, Materiales Eléctricos y Materiales de Zapatería.

Todo a los más bajos precios del país, pero estrictamente al contado y sin regateos

TELEFONO No. 13

Esquinas en frente a la Sureste del Mercado

ALAJUELA, COSTA RICA C. A.

## TOBIAS SANCHEZ

TALLER DE ZAPATERIA

Ofrece a su numerosa clientela trabajos durables y de todo estilo  
SITUADO AL FRENTE DEL PARQUE SANTAMARIA

## EL 11 DE ABRIL

CANTINA :: NEVERIA :: BILLAR

Especialidad en la preparación de exquisitos cocktails  
ESQUINA OPUESTA AL ALMACEN DE STEINVORTH

## EUGENIO VARGAS

— SASTRE —

100 varas al Norte del Parque Central, Calle de la Estación  
ALAJUELA, COSTA RICA

## EMPRESA DE TRANSPORTES DE JOSE ULLOA

Prontitud, esmero y cuidado en el servicio  
ALAJUELA, COSTA RICA

## BAILE

El domingo pasado se efectuó un bonito baile de confianza dedicado a don Cipriano Ardón con motivo de su cumpleaños.

Principió a las 5 de la tarde y se concluyó a las 9 de la noche.

Entre las Señoras y Señoritas que dieron lucidez a la fiesta pudimos anotar a las siguientes:

Sra. Dña. Dorila v. de Ocampo, doña María v. de Salazar, doña Ida de Barrientos, doña María de Ulate y doña Juanita de Vargas; Señoritas Adelina Ugalde, Nelly Ocampo, Cristina Alfaro, Damiana Cruz, Caridad Madrigal, Juanita Álvarez, Teresa Ocampo, Rosa Julia Guerrero, Amanda Álvarez, Adela Ugalde, Aída Hernández, Esperanza Ugalde, Ana María Álvarez, Orminta Casares, María Luisa Sancho, Consuelo Jiménez, Berta Lilesky, Oliva Jiménez, Carolina Cruz y Josefa Soto.

Al concluirse la fiestecita, el Sr. Aguilera—con palabras fluidas e inspiradas—ofreció en nombre de la concurrencia, sus sentimientos de cariño y amistad al amigo Ardón.

## Lo que pasa en el Cuartel

Hemos sido informados de que en el Cuartel de esta ciudad no hay alguaciles que hagan el servicio de llevar los alimentos a los músicos que arresta el señor Director de la Banda.

Antiguamente hacían ese servicio los aprendices de instrumentos músicos, pero parece que—habiendo en la actualidad dos de ellos el citado Director no quiere que esos jóvenes se ocupen en esa tarea. Por esta circunstancia ha pasado ya que algunos individuos de banda se hayan quedado sin comer durante un entero día.

También nos cuentan que en cierta ocasión se quejó un músico arrestado de esta anomalía al Sr. Comandante de Plaza y esta

## NIEVE FILODERMA

Deliciosa Crema para el cutis, exenta de grasas y de sustancias tóxicas. Una pequeña cantidad de NIEVE FILODERMA frotada suavemente sobre la piel hasta su absorción, después de haberse lavado con agua tibia, preserva el cutis de asperezas y lo protege contra las inclemencias del tiempo.

Después de afeitarse produce una agradable sensación de frescura e impide las irritaciones de la piel, comunicándole tersura y suavidad

Preparado por Hermann & Zetelón, Botica Francesa

SAN JOSE, COSTA RICA

autoridad tuvo un rasgo simpático al ordenar inmediatamente a uno de los aprendices que le trajera los alimentos al susodicho músico.

Si es verídico lo que nos han contado es tiempo que, se corrijan estas irregularidades, pues hasta los criminales más empedernidos—en las cárceles públicas—jamás carecen de corchetes que estén a la orden de ellos para los mandados que necesiten.

## INÉDITA

Sobre la blonda de tus cabellos hilos de sombra que dora el sol; pintó la tarde rubios destellos con los pinceles del arrebol.

Y son tus ojos nido de ensueños que a los balcones de tus pestañas asoman serios, talvez risueños, brotando chispas de fuego extrañas.

Sobre tus labios adormecidos, como en regazo de clavelines; el beso sueña salir de un nido hecho de nácar y de jazmines.

De tus mejillas la seda tiñen las amapolas con sus rubores; son dos geranios que se destiñen en la colora de blancas flores.

GUMIEL

Alajuela, noviembre de 1916.

## Nicolás Yannarella Zapatería Herediana

HEREDIA, COSTA RICA

Recibe encargos en Alajuela  
todos los lunes en el  
HOTEL ITALIA

## SALÓN PARIS

CAFE :: NEVERIA :: BILLAR

de JORGE OREAMUNO

LA MAS VISITADA  
POR LA PALOMILLA ALAJUELENSE

Taquilla :: Pulpería

— y Billar —

FRENTE AL MERCADO  
MANUEL MARIA QUESADA  
ALAJUELA, COSTA RICA

## FARMACIA NUEVA ISAIAS GONZALEZ (Farmacéutico)

100 varas al lado N. O. del Parque Central  
ALAJUELA, C. R.

Ventas por mayor y menudeo de artículos  
de superior calidad

«LA ECONÓMICA»

de JULIÁN VARGAS

SE LIMPIA Y APLANCHA ROPA

Por gran dicha los precios son reducidos

# CRONICA

Los músicos de esta ciudad se preparan para festejar a su patrona Santa Cecilia. Con este fin ya han tenido verificativo algunas reuniones de ellos en casa del maestro Gutiérrez.

En el próximo número tendremos el gusto de publicar el programa de esos festejos.

Son de urgente necesidad los orinales en el Teatro Municipal.

Las serenatas han menudeado en la semana pasada. El tres del mes en curso fueron obsequiados—con motivo de su onomástico—los señores don Carlos M. Gutiérrez y don Carlos Cabezas. En la noche del día siguiente le tocó el turno a don Cipriano Ardón, activo industrial, quien cumple años el 5 de noviembre.

Muy bonita está quedando la Plaza del Hospital con sus hermosas y elegantes aceras. Parece que en esa plaza piensan formar un bosquecito de palmeras.

Feo aspecto presentan los montones de tierra que están sacando de la nueva escuela en construcción y que colocan a un lado de la calle.

Es un hecho que para las próximas fiestas cívicas y religiosas de la Concepción ya estén completamente arregladas las calles y las aceras que conducen a ese simpático lugar.

Una máquina de escribir en buen estado, se desea alquilar. Dirigirse a la oficina de «El Heraldito.»

La Gota de Leche prepara para el domingo 12 una magnífica velada. Conocida la importancia de esta institución de esta beneficencia, no dudamos que el Teatro Municipal, cedido galantemente por la Empresa Orozco, se verá ese día repleto de asistentes.

NOTA: Para el próximo número de «El Heraldito» ofrecemos ocuparnos de los TURNOS en las Escuelas, a propósito de una invitación que vimos suscrita por el Director de una Escuela Rural.

M. - 30547 - Imp. M. v. de Lines, San José

## LA PREDILECTA, de Rafael Chavarría Padilla

Ofrece a su numerosa clientela un gran surtido de juguetes para NOCHE BUENA a precios sumamente reducidos. Todos los demás artículos a precios sin competencia. Todo nuevo, bonito y barato.

ALAJUELA, COSTA RICA

## ZAPATERÍA DE PEDRO VARGAS

Cuento con un variado surtido de calzado para señoras, caballeros y niños. Se compromete a cualquier trabajo que se le encomiende por fino que sea. Puntualidad y prontitud.

ALAJUELA, C. R.

## EL MERCADITO

Surtido completo de abarrotes

ARTICULOS  
DE PRIMERA NECESIDAD

FAMOSO  
POR LA LIBERALIDAD  
DE SUS PRECIOS

## “La Moderna” de Juan Calvo

Hostería de primera clase. Servicio esmerado. Café. Comidas. Cenas.

## «EL TRIUNFO»

### ZAPATERÍA DE ARÍSTIDES PATIÑO

La más antigua. La más acreditada de Alajuela. Precios moderados.